
Protokoll der NWFV-Vorstandssitzung vom 13.03.2025 

 
Konferenztyp: Teams 

Teilnehmer:  Andreas Ritter, Frank Lingelbach, Torben Thiel, Wolfgang 

Kötterheinrich (Geschäftsstelle), Sandra Kaufmann (Protokoll) 

 

Zeit: Beginn: 20.00 Uhr, Ende: 23:00 Uhr 

 

Tagesordnung: 

 

TOP 1: Genehmigung der Protokolle vom März 2025 

TOP 2: Genehmigung der Ordnungen 

TOP 3: Antrag Bonn zur Strafe in der U15 GF 

TOP 4: Vorstandssitzung FD 

TOP 5: Auswahl-Trainingslager zweitägig? 

TOP 6: Entwicklungsarbeit – Regelungen auf die Homepage, Gespräche mit 

potenziellen neuen Vereinen 

TOP 7: Beirat auf die Homepage, Regelungen für den Beirat 

TOP 8: Ausrüstervertrag Jamasi 

TOP 9: Sonstiges 

 

 

TOP 1: Genehmigung Protokolle vom März 2025 

 

Zu TOP 6 (Sonstiges) merkt Frank an, dass es sich bei dem Zeitlimit für offene 

Vorstandssitzungen um die Gesamtzeit handeln soll, nicht um eine Beschränkung für 

einzelne Themen. Das Protokoll wurde entsprechend angepasst. 

 

TOP 2: Genehmigung der Ordnungen 

 

GBO und SPO werden einstimmig beschlossen; die SPO ist noch zu formatieren. 

 

TOP 3: Antrag Bonn zur Strafe in der U15 GF 

 

Die RSK FD teilt die Auffassung, dass es sich um grob unsportliches Verhalten 

handelte und hätte sogar eine härtere Strafe erteilt. 

Der Beschluss wird beibehalten, die Bewährung gilt für jeglichen Spielbetrieb von 

NRW. Andreas informiert den Verein. 

 

TOP 4: Vorstandssitzung FD 

 

FD muss 30.000€ Fördergelder zurückzahlen, weil Personal gegenüber dem BMI nicht 

namentlich gemeldet wurde. Damit sind die Rücklagen aufgebraucht. Weitere 

Fördergelder wurden in voller Höhe bewilligt. 



 

TOP 5: Auswahl-Trainingslager zweitägig? 

 

Wir begrüßen ein zweitägiges Trainingslager pro Zyklus, allerdings müssen die 

Rahmenbedingungen (Betreuung, Fürsorgepflicht, Einhaltung des Schutzkonzepts) 

vorher festgelegt werden. Hessen und RLP/Saar müssen beteiligt werden. 

 

TOP 6: Entwicklungsarbeit 

 

Marko hat mit allen Vereinen, die bisher nicht am Spielbetrieb teilnehmen, 

gesprochen: Mettmann und LöWi werden ab nächster Saison dabei sein. Wolfgang 

spricht mit Marko wegen der Teammeldungen bis 30.04. 

 

TOP 7: Beirat 

 

Die Liste der Mitglieder steht auf der Homepage. 

 

TOP 8: Ausrüstervertrag Jamasi 

 

Constantin soll sich in der Mai-Sitzung hier vorstellen. 

 

TOP 9: Sonstiges 

 

Die Kommunikation zu und Planung von U7- und U9-Turnieren soll verbessert 

werden. 

 

Steinfurt veranstaltet mit Roxel und Enschede einen Euregio-Cup und konnte dafür 

Fördergelder generieren; einzige Bedingung: dafür Werbung zu machen. 

 

Termin für die nächste Vorstandssitzung: 

 

Die nächste Vorstandssitzung findet am Donnerstag, dem 08.05.2025 via Teams statt. 

 

 

Bonn, 06.05.2025    Sandra Kaufmann 

 

 


